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Lebak, PublikBanten id RangkasBitung -Kepala kesbangpol Lebak
Membantah Atas dugaan Mark up Anggaran Hotel dan penginapaan Paskibra
Tahun 2024

"Pada dasarnya apa yang dilayangkan oleh ade surnaga selaku perwakilan Lsm
Gmbi Wilter Banten tidak berdasarkan Fakta dan data"kata H.sukanta via telpon
whatshaaps kepada Awak media pada Selasa,(03/09/2024).

Lebih lanjut menurut kepala kesbangpol lebak, H.sukanta hari ini saya akan
mengklarifikasi undangan APH terkait adanya aduan Dari salah satu Lsm yang
ada dikab.lebak dan melakukan rapat terpadu berkaitan legalitas keberdaaan
Lsm Gmbi Wilter banten yang ada di kabupaten lebak dan provinsi.

"Kalau soal Siapapun yg mengadukan itu sah sah saja,karena itu hak sebagai
warga negara,apalagi soal PASKIBRA ini berlaku secara Nasional.tidak mungkin
ada yg di tutupi.. tapi kan yg mengadukan juga harus Akurat ,jangan asal
 nyebarin berita saja.ini menyangkut marwah Lembaga dan nama baik
seseorang."Tegasnya

"Termasuk Legalitas sebagai pengadu.makanya  kami juga dg Tim terpadu
pengawasan ormas/Perkumpulan.akan Rakor mengevaluasi KEBERADAAN
GMBI di kab LEBAK dan Prov. Banten ,karena Lembaga itu yg di pakai alat untuk
mengadukan BAKESBANGPOL. "pungkasnya

Sementara itu king naga saat dikonfirmasi via telpon Whatshaps
mengungkapkan.Bahwa saya sudah melayangkan surat aduaan Ke Kesbangpol
Lebak dan tembusan kepihak-pihak berwajib.

( Kaperwil Banten* Red )


